



Kirchliche Trauung nach serbisch-orthodoxem Ritus in der Heiligen Sava Kirche in Wien



## Große Liebe mit Happy End

**K**ennen und lieben gelernt haben sich Klaudia und Elvis vor nunmehr acht Jahren, sie damals zarte 16 Jahre und er bereits 20 Jahre alt - es war am jährlichen serbischen Ball und es war Liebe auf den ersten Blick. Seit vier Jahren leben die beiden Turteltäubchen schon zusammen und nun fand das Glück der beiden seine Krönung: Am 2. Juni wurde im ganz großen Rahmen mit Familie und Freunden geheiratet. An die 300 Personen zählte die Hochzeitsgesellschaft.

**Weitere Informationen:**  
Linda Hollnbuchner, Perfekte Hochzeit,  
Telefon: 0664/501 08 58,  
[www.perfektehochzeit.at](http://www.perfektehochzeit.at)



Die kirchliche Trauung fand traditionell nach serbisch-orthodoxem Ritus in der dem Heiligen Sava geweihten Kirche im 3. Wiener Bezirk statt, dann das standesamtliche Ja-Wort im Pavillon des Kursalons Wien. Beim anschließenden Fest im Kursalon ging es recht zünftig zu: Die bekannten serbischen Bands »Aco Pejociv« und »Stoja« wie auch eine echte vlachische Band spielten auf. Vom serbischen Zander bis hin zum Spanferkel wurde in mehreren Gängen diniert, zum süßen Abschluss erfreute man sich am Schokobrunnen, später an der mehrstöckigen Hochzeitstorte. Auf der Terrasse stiegen Luftballons in Herzform in den Himmel. Das Brautpaar musste in lustigen Spielen seine Ehtauglichkeit beweisen. Es wurde gelacht, getanzt und es ging hoch her bis spät in die Nacht. 21 Stunden Feiemarathon, wahrlich ein Tag, an den sich alle noch nach Jahren gerne erinnern werden!



Fotos: Paul Kolp, [www.kapazunder.com](http://www.kapazunder.com)